

Tunja, 26 de julio de 2017

Señores:

Grupo Editorial El Periódico

Bogotá

Cordial saludo. Por medio de la presente me dirijo a ustedes de nuevo, teniendo en cuenta la notificación de nuevo cargo y los antecedentes descritos en la carta anterior, la del día 23 de julio, en el que pido me sea notificada cuál es mi situación laboral actual de vinculación con el periódico, teniendo en cuenta que tras el memorando recibido el día 19 de julio, el cual me negué a firmar por no cumplir el debido proceso además de presión de omitir información que afecte al gobernador de Boyacá, Carlos Amaya, me fue solicitada la carta de renuncia, que tampoco pasé, por lo que me aseguraron que mi contrato va hasta el 30 de julio, lo cual no me han notificado por escrito para conocer términos.

Por ello, solicito de nuevo esta aclaración escrita además de que me sea allegada una copia de mi contrato, la cual no fue entregada en el momento de ingresar a la empresa, en febrero de 2014.

Así las cosas y teniendo en cuenta lo señalado, espero me sea notificado de manera escrita lo que solicito por parte de la oficina de personal o de la gerencia nacional del Grupo Editorial El Periódico.

De antemano agradezco la atención prestada, así como su pronta respuesta.

Cordialmente



Gina Juliet Rojas Hoyos

c.c.1.049.617.744 de Tunja

Cel. 3114710039